



稲穂いなほ

仙南小学校
H29. 11. 14

No. 33

11月10日(金) 焼き芋食べました!!

サツマイモ掘りで収穫したイモは、当日、全校児童が2本ずつ持ち帰りましたが、残った小さなイモを1ヶ月以上ねかせて、先週金曜日に全校児童分の焼き芋をつくり、各学級ごとに食べました。初挑戦でしたが思った以上においしくできたようです。



教室(左)だけでなく、ベランダ(右)や中庭(下)・前庭と場所をクラスごとに決めて、量は少なかったのですが、友だち同士分け合って仲良く食べていました。

これからも、下記のなかよし集会も含め、このような機会を増やせるようにしたいものです。



なかよし集会③

昨日、なかよしタイムの時間を使って3年生主催の集会が行なわれました。美郷町自由研究コンテストの表彰や大曲仙北社会科研究発表会の紹介の後で、「ジャンケンでハンカチを集めろ」を縦割りグループごとに行ないました(左)。



ハキハキとした司会・進行ぶりで短時間の集会でしたが、盛り上がった集会になったようです。先週木曜日の昼休みには、6年生の呼びかけで「将棋大会」が行なわれる(右)など、自発的な活動も見られ学校生活を活気づけてくれています。

11月9日(木) 祖父母参観

1・2年生は学年ごとに「生活」を、他の学年は学級ごとに授業が行なわれました。以下の写真にもあるように、お家の方々と一緒に作ったり、お手伝いを頂いたり、教えて頂いたりしながら楽しい一時を過ごしたようでした。おじいちゃん・おばあちゃんたちの優しい笑顔が印象的でした。いつでも学校にお出で下さい。



